



新家小だより

6月号 令和2年5月28日 発行

泉南市立新家小学校

TEL 483-2292

FAX 483-2799

一つ一つを大切に

校長 木次 潤 一

例年ですと、6月は1学期の折り返し地点ですが、長く続いた臨時休業も今月いっぱい終了し、いよいよ6月1日から段階的に学校での教育活動を再開していくことになりました。この間、保護者のみなさまには大変ご心配をおかけし、また、家庭訪問や登校日など、様々な面でご協力いただきました。この場を借りて、心よりお礼申し上げます。

さて、6月というと、日本列島は、北海道地方を除いて梅雨の季節に入ります。湿り気と高温で体調を崩す原因にもなり、一年の中でも生活のしにくい季節の一つです。さらには、新型コロナウイルス感染症が完全に収束していない現状で、いつも以上に、健康状態に気をつかわなければなりません。あらためて、睡眠や食事など規則正しい生活をすることや、手洗いやマスク着用の励行など、健康な毎日を送るように心がけていきたいものです。

学校では、子どもたちの生活が一日でも早く安定したものになり、今年の学校スローガンのような『安心・自信・笑顔でつながる』学校にできたらと思っています。臨時休業が長く続いたことで、1学期の期間が8月6日まで延長されました。一方で、この間に実施予定としておりました春の遠足、体カテスト、JRC結団式、日曜参観・ドッジボール大会等々、臨海学校など一部延期したものを除いて、多くの行事を大変残念ではありますが中止するという判断をさせていただきました。本来ならば、子どもたちはこれらの行事を通して、熱心に活動に取り組んだり、主体的に行動するよう心がけたりすることで、それぞれの学年年齢に合わせた自主性や責任感などを学んでいきます。その機会が少なくなった分、普段の生活や学習の中から一つ一つの取組みを大切にして、子どもたちの実となるようなものにしていきたいと考えております。

6月から学校再開とはなりますが、15日の通常授業開始までは、子どもたちの健康状態をみながら、慎重に取り組んでいきますので、何卒、ご支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。



【登校日】

5月中は、本日を含めて5回の登校日を実施させていただきました。登校時や学校での子どもたちの様子を見てみると、学校に子どもたちの姿があることがどんなに素晴らしいことかを、再認識した瞬間でもありました。

